



明戸中学校学校便り 7月号

# チーム明戸中

合い言葉「時・場・礼」  
心のコップを上向きに  
048-571-0869 平成28年7月1日発行

## 【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想）  
思いやりのある生徒（光れよ わが心）  
健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ）

## 【目指す生徒像】

夢とところざしをもち  
まごころと思いやりのある明戸の子

## 学校総合大会市予選 ラグビー部準優勝、陸上1500m県大会へ バドミントン部、ソフトテニス部3位 バレー部ベスト8頑張った！

3年生にとって最後の大会、学校総合体育大会市予選が6月23日（木）から行われました。あいにくの雨の影響で日曜日までの開催となりました。各部とも全力で粘り強く戦い、素晴らしい成果をあげました。

ラグビー部は1回戦シードで2回戦岡部中に57-0で大勝。優勝候補の寄居中に5-22で惜敗しましたが、最後まで粘り強く戦い、県大会が期待できます。

陸上大会では、通信に続き、1年男子1500M走で笹井君が4分44秒の自己ベストで優勝しました。県大会では決勝進出を目指して頑張ってください。

バドミントン部団体戦は6校のリーグ戦です。江南中、豊里中、幡羅中に見事勝利しましたが、川本中上柴中に惜敗し3位でした。ダブルスでは、岩田・木部組が3位、柳・穂山組がベスト8という結果でした。本当に白熱した試合で、県大会には進めませんでした。全力を出し切りました。

バレー部は予選リーグで寄居中男衾中を2-0で打破しました。決勝リーグでは川本中に惜敗しましたが、最後まで素晴らしいチームワークでした。

ソフトテニス部は雨の中での試合でした。丁寧な試合運びと驚異の粘り強さで、団体戦で決勝リーグに進み、団体戦3位という素晴らしい内容でした。よく頑張った。



## 学総大会を終えて

### 明戸中実践目標「時・場・礼」

**時を守る** ○毎時間道具を準備してチャイム席  
○先生方もチャイム前に教室

### 場を清める

○無言膝つき清掃で心を磨く

### 礼を尽くす

○全力挨拶  
○「心のコップを上向きに」

3年生の皆さん、保護者の皆さん、そして先生方  
これまで本当にお疲れ様でした。いつも話しているように最後まで諦めず、元気よく、粘り強く、全力を出し切ることができたでしょうか。部活動の体験は宝物です。これからの入試やここ一番の大切な時に、緊張やさまざまな障害を乗り越えて、自分のベストが尽くせる「そんな自分」を身に付けることができたと思います。これからも、県大会、また自らの進路実現を目指して、一緒に頑張りましょう。

## 祝70周年 地域に感謝し、地域に誇れる明戸中にしよう！



平成28年度は、明戸中学校の創立70周年です。卒業生の皆さん、在校生の皆さんおめでとうございます。昨年度から70周年記念行事の準備委員会をPTA本部役員、明戸学校支援地域本部の皆さんと会議を重ねてきました。お祝い横断幕スローガンを生徒、保護者で募集したところ130作品が寄せられ、このスローガンに決定しました。記念式典は青桐祭のなかで行い、タイムカプセルや記念植樹、合同体育祭で記念種目を行い、記念リーフレットを作成する予定です。

### 期末テスト前 『ステップアップレッスンBコース』連日頑張っています

1学期の期末テストが1日(金)から始まります。テスト前の補習学習を延べ6日間図書室で開催しています。



生徒は各々がワーク等のテスト勉強を熱心に行い、わからないところは、積極的に手をあげて先生方に質問していました。宿題黒板にも予想問題が掲示してあります。頑張ろう、学力向上「チーム明戸中ー毎日勉強」

### 6月の「チーム明戸中」の歩み

横断幕完成



生徒総会



教育実習



### 「今月の花」

梅雨の最中、不安定な天候の中、明戸中では、大きな怪我や事故もなく落ち着いて心を整え、「時場礼」「心のコップを上向きに」生活できました。学総での他校に負けぬ粘り強さは、間違いなく日々の授業や清掃で身につけているのだと実感し、誇らしい気持ちになりました。「感謝！」

### 7月の主な予定

1	金	期末テスト (5日まで)	12	火	生徒指導訪問
			13	水	ふれあい講演会
6	水	3年実力テスト	15	金	球技大会
7	木	出前授業熊工	16	土	フリー参観
8	金	学校訪問	19	火	大掃除
9	土	資源回収	20	水	終業式
11	月	租税教室			非行防止教室

